



20. Januar 2025

Landeshauptstadt Mainz trauert um Dieter Wenger

(skh) Im Alter von 84 Jahren ist Dieter Wenger am 18. Januar 2025 gestorben. Die Landeshauptstadt Mainz nimmt Anteil an seinem Tod und trauert um den jahrzehntelangen Macher der Motivwagen des Rosenmontagszugs.

Stellvertretend für den gesamten Stadtvorstand bekundet Oberbürgermeister Nino Haase seine Anteilnahme: „Dieter Wenger war der Chef-Architekt unserer politisch-literarischen Fastnacht auf Rädern. Der Meister der rollenden Satire – und als solcher gemeinsam mit seiner Frau bundesweit, ja europaweit bekannt. Er hat maßgeblich dazu beigetragen, dass unsere Stadt in der Bundesrepublik als eine Stadt voller Tradition, Offenheit und Liebenswürdigkeit, aber auch als kritisch-politisch-engagiert wahrgenommen wird. Mit dem Tod von Dieter Wenger hat Mainz eine der herausragenden Persönlichkeiten unserer fünften Jahreszeit verloren. Unser Mitgefühl gilt seiner Familie und seinen Freunden.“

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt
Pressestelle | Kommunikation
Stadthaus Große Bleiche
Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1
55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21
Telefax: 49 61 31 12 33 83
E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de
www.mainz.de